

Forums pour l'entourage

Comment supporter

Par Profil supprimé Posté le 28/03/2018 à 07h03

Bonjour, Je suis en couple avec un joueur pathologique depuis 6 ans. Il joue depuis un moment, mais c'est devenu problématique depuis environ 4 ans. Progressivement il a perdu le contrôle... il ne joue qu'aux paris sportifs avec de l'argent en liquide. J'ai l'impression d'avoir tout essayé pour l'aider. Je travaille dans le domaine du soin, plutôt bien informée sur le sujet des addictions. Je connais les grandes lignes de la prise en soin, je sais ce qu'il faut faire, ce qu'il ne faut pas faire, ce qu'il faut éviter... et pourtant c'est très compliqué à mettre en pratique quand on est personnellement concernée ! J'en suis arrivée au point où je n'ai plus de patience'. Plus la patience' d'attendre qu'il se prenne en main lui-même. Je l'ai d'abord poussé à consulter dans un csapa, je sais qu'il faut qu'il en ait envie mais je me disais que ça ne pourrait pas faire de mal, qu'il finirait par accrocher à cette prise en charge... Aujourd'hui mon quotidien n'est fait que de mensonges. De déceptions. De tristesse. Nous ne partageons plus grand chose. Il m'a volé de l'argent à plusieurs reprises, a vendu des choses de valeur qui m'appartenaient, a volé de l'argent à ses parents, a contracté un prêt à la consommation... depuis un an il n'a plus de carte bleue, sa famille l'a. Et moi je gère ses comptes d'un commun accord avec lui. Quand il n'a rien pour jouer et qu'il est à bout il peut être très méchant, veut récupérer la gestion de son argent. Puis quand il se rend compte qu'il a joué il change d'avis... il veut que l'on continue ainsi. J'ai l'impression d'être Sa banquière, sa comptable... Il faut préciser que le fait de gérer son argent ne permet que de limiter les dégâts, puisqu'il réussit toujours à jouer depuis que l'on fonctionne comme ça. Il a pu avoir un peu d'argent De côté mais pas suffisamment pour rembourser son prêt et les dettes qu'il a auprès de ses proches. Une partie de l'argent économisé a permis d'acheter sa nouvelle voiture (indispensable pour aller travailler...). Je ne sais plus si j'ai la force de fonctionner ainsi. Les choses n'avancent pas assez vite. Je veux avoir des projets mais impossible à réaliser dans cette situation. En parcourant les différents forum j'ai le sentiment que trop peu de personnes s'en sortent. Je suis à bout ! Que faire ? Avez vous réussi à avoir des projets avec un joueur ? Est ce vivable ?

1 réponse

Profil supprimé - 28/03/2018 à 09h40

Bonjour Aprilk,

Moi même joueur, je ne peux que vous encourager à le soutenir mais et j'insiste, il faut qu'il y ait une prise de conscience de votre conjoint et qu'il souhaite vraiment s'en sortir...

Si tel n'est pas le cas, ca sera éternellement le jeu du voleur et du gendarme et votre vie de couple s'en ressentira.

Il faut qu'il fasse des efforts et se réjouir de petite victoire. Mais cela sera long et je ne sais pas si vous aurez encore cette patience.

Il vous faut beaucoup de communication et lui exposer votre mal-être, peut-être que cela lui fera prendre conscience qu'il risque de vous perdre pour des jeux sportifs qui mènent à crier.

Bon courage et n'hésitez pas à me solliciter